



## 4/10(木)部活動紹介

この日は、午後から部活動紹介が行われました。新入生の入部を期待し、各部が工夫を凝らした紹介を行いました。ユニフォームに身を包み、実際のプレーを披露したり、顧問の先生がその中に溶け込んだりする場面が見られるなど、それぞれの部が充実した活動を行っている様子がうかがえました。

運動部に所属する皆さん、6月に行われる長崎市中総体に向けて、また、文化部の皆さんには、各種コンクールや行事等での披露に向けて意識を高めていることだと思います。



これから、新入生とともに、さらに充実した活動になることと期待しています。

## 4/10(木)2・3年生 学年・学級PTA

お忙しい中、多くの保護者の皆様にご来校いただきました。各学年のPTAでは、私の方からも簡単ではありましたが、あいさつをさせていただきました。改めてよろしくお願ひいたします。

学年PTAでは、配付資料をもとに、学年の方針等について確認いただいたところです。

また、学級PTAでは、進級した生徒たちの様子等について情報共有がなされたことだと思います。今後も、何かありましたら、ご遠慮なくご相談いただきたいと思います。

4月25日（金）には、授業参観、PTA総会及び部活動振興会総会も予定されています。ご多忙のことと思いますが、ご参加いただきますようよろしくお願ひいたします。

## 4/14(月)学級委員任命式

4校時に、1学期の学級委員任命式を行い、学級委員となった一人ひとりに任命状を渡しました。

学級委員の皆さんはそれぞれやる気十分。任命状を渡された時の真剣な表情から、これから頑張ろうという強い思いがうかがえました。

集団づくりを進める上で、新学期のスタートは大切になります。これからさまざまな場面で活躍してくれることを期待しています。

22名の学級委員の皆さん、1学期間、よろしくお願いします。

《1年1組》

《1年3組》

《2年1組》

《2年3組》

《3年1組》

《3年3組》

《1年2組》

《1年4組》

《2年2組》

《3年2組》

《3年4組》

### 【集団づくりに向けて～任命式で話した内容です～】

- 集団がうまく形作られるためにも、仲間にに対する思いやり気持ちを持ち、やる気を引き出すような言葉かけ、働きかけを行ってほしい。
- 何をどのようにしたらいいのか、学級を引っ張っていくとはどのようなことなのか、など悩むこともあるかもしれないが、自分一人で悩まず、周囲と協力し合ってほしい。
- よきリーダーにはよきフォロワーがいる。リーダーだけが動くのではなく、周囲の仲間がどれだけ協力的な体制を作るのかも大切になる。
- 自分中心になり、自分勝手なふるまいが見られると、良い結果は生まれない。

## 4/14(月)生徒会歓迎行事

午後からは、生徒会の皆さんのが新入生を歓迎し、中学校生活がよりスムーズになるようにするための歓迎行事が体育館で行われました。2・3年生が整列している中、新入生が入場。1年2組のさんが新入生を代表して先輩への感謝の思いを伝え、生徒会からは2年3組のさんが桜馬場中学校での生活を楽しんでほしいという歓迎の思いを述べました。

生徒会役員の生徒が、桜中の生活について、楽しい寸劇で紹介してくれました。生徒会長のさんからは、生徒会活動について、スローガン「一樂櫻翔」の発表とともに、取り組もうとしている活動内容の説明がありました。

その後もレクリエーションを通して、学年を越えた楽しい時間を過ごすことができました。

生徒会の皆さん、心温まる歓迎行事に向けた準備等大変だったと思います。ありがとうございました。



## 4/17(木)全国・県・市学力調査実施

3年生は全国学力・学習状況調査（国・数）、2年生は県学力調査（国・数）、そして1年生は市学力調査（国・数）を受験しました。（県学力調査の3年生英語は18日に実施）

ご存じの方も多いと思いますが、全国調査では、今回初めて理科がタブレットPCでの実施となり、少し早めの15日（火）に実施されています。

調査内容ですが、単に知識の有無だけでなく、情報を整理したり、自分の考えを条件に合わせて表現したりするなど、総合的な力が求められています。結果については、後日提供する予定となっていますが、どのような力が身についているのか、どのような部分が課題なのか、などを知り、その後の学習に生かしてほしいと思います。

### 生徒の行いに感謝、感動

私は、朝、校門で生徒たちの登校の様子を見ています。ある日、パラパラと小雨が降ったときがありました。登校する生徒たちも私も少し濡れていたときでした。ある生徒が「先生、どうぞ」と傘を持ってくれました。貸し出し用の傘でした。

ただただ、感謝するばかりでした。このような優しい振る舞いができる生徒がこの学校にいる。とても感動した瞬間でした。

改めて、この場を借りてお礼を伝えたいと思います。本当にありがとうございました。

